

地域防犯ニュース

ひがしいるま



東入間警察署 ☎049-269-0110
東入間防犯・暴力排除推進協議会

東入間警察署管内の1～9月の刑法犯認知件数
(暫定値)

	件数	うち振り込め 詐欺件数	振り込め詐欺 被害額
富士見市	471件	23件	約2,264万円
ふじみ野市	510件	19件	約3,009万円
三芳町	137件	2件	約150万円
合計	1,118件	44件	約5,423万円



東入間警察署管内の1～9月の刑法犯認知件数は1千118件で、前年同期と比べて43件増加しました。また、振り込め詐欺をはじめとする特殊詐欺についても、昨年と比較して2倍近く増加しています。

新型コロナウイルスの感染拡大に便乗した詐欺も懸念されていますので、特に狙われやすい高齢者に警戒を促すなど、家族ぐるみで地域ぐるみで詐欺被害を防止しましょう。

本年の犯罪状況と振り込め詐欺

！ 還付金詐欺に注意

役所や金融機関などを騙り、還付金があるといったATMでお金を振り込ませる手口の詐欺被害が相次いで発生しています。

還付金詐欺の例

市役所健康保険課です。以前に緑色の封筒を送りましたが、ご覧になりましたか？医療費の還付が〇〇万円ありますが、手続きの期限が今日までです。ATMで手続きができますので、携帯電話とキャッシュカード、通帳をお持ちになって、ATMについたら電話してください。機械の操作がよくわかるように、ご説明しますから大丈夫ですよ…。



公的機関はATMでの還付はしません！

「ATMについたら(携帯電話で)連絡してください」という指示のあるものは、すべて嘘です。見かけたら、一声かけて110番をお願いします。

詐欺被害に遭わないために

詐欺被害者の多くは、「振り込め詐欺が多発している」ということは知りつつも、詐欺に遭った後は次のように話す方が多いです。

【被害者の声】



- 声が息子そのもので、少しも疑うことはなかった
- ↓ 声や話し方での見極めは難しいということでした。
- 相手の話に集中していて電話の内容で頭がいつぱいになり、詐欺のことは頭に浮かばなかった
- ↓ 相手が見えないことから、どうしても話に集中します。電話の危険なところでした。
- 何かおかしいと感じたが、本当だったら息子が大変だからと思っってしまった
- ↓ 電話を切った後に、電話をして「今電話した？」と確認するだけで被害を防ぐことができます。慌てる必要はありませんので、冷静に対応することが肝心です。

電話に対する**新習慣**で振り込め詐欺を防ごう

新習慣① 電話に出ない

留守番電話や防犯機能付き電話を活用しましょう。

← もし出てしまったら

新習慣② 電話を切る

どのような内容でも「お金」「キャッシュカード」の話が出たら詐欺を疑いましょう。日ごろから電話を切る文言を用意しましょう(具合が悪いの…など)。

新習慣③ 確認・相談・通報

確認や相談ができる人は被害に遭っていません。電話を受けても、すぐに行動しないようにしましょう。

新習慣④ 合言葉を決める

電話だけで家族を見極めることは困難です。合言葉を最初に言ってから話しましょう。

また、必要な人・行政機関などには自分から電話をかける習慣を持ちましょう。